



Catherine Wagner erhält den Theodosius-Dobzhansky-Preis

## Catherine Wagner erhält den Theodosius-Dobzhansky-Preis

30. Juni 2015 | Andres Jordi  
Themen: Institutionelles | Biodiversität

Die Society for Study of Evolution hat Catherine Wagner von der Abteilung Fischökologie und Evolution den Theodosius-Dobzhansky-Preis verliehen. Die mit 5000 US-Dollar dotierte Auszeichnung gilt als eine der prestigeträchtigsten im Gebiet der Evolutionsforschung. Die Society ehrt damit viel versprechende Nachwuchswissenschaftlerinnen und -wissenschaftler für ihre Leistungen. Den Preis erhielt Catherine Wagner für ihre Untersuchungen zu den Artbildungsprozessen bei afrikanischen Buntbarschen.

### Dokumente

[Artikel "Die Evolution im Naturschutz verankern"](#) [pdf, 710 KB]

### Links

[Website Catherine Wagner](#)

[Artikel «Ein neues Verständnis von Evolution»](#)

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/catherine-wagner-erhaelt-den-theodosius-dobzhansky-preis>